

2学期終了！…みんなの活躍がたくさん見られました

2学期は、たくさんの行事がありました。6年生の修学旅行から始まり、作品づくり、陸上記録会、ふれあいじんけん祭、音楽交流会、マラソン大会、餅つき大会・・・、大忙しの2学期でした。でも、その行事ごとに子ども達の普段とは違う一面を見ることができ、そしてそのたびに一步ずつ更なる成長を見ることができました。すごい力を持った子どもたちです。

明日から冬休みに入ります。年末年始の過ごし方はご家庭によって違うと思いますが、年の暮れや年の初めを感じつつ、ご家族での時間をたっぷりっていただきたいと思います。特に年末は車の往来も増えると思いますので、くれぐれも交通事故に遭わないように気をつけて過ごしてください。健康で決まりある生活を心がけ元気に過ごし、また1月9日に元気いっぱいの子もたちと会えることを楽しみにしています。

マラソン大会

12月14日(金)、マラソン大会がありました。朝方まで雨が残りお天気が心配されていましたが、マラソン大会が行われる頃には太陽も出てきて、とても暑い日となりました。練習の時とは



違い、保護者や地域の方、たくさんの方から声援を送ってもらいながら走りとても緊張したと思いますが、最後まで精一杯走り抜くことができて良かったです。練習の時から、最後まで歩く人が一人もいないところ、仲間に大きな声で応援できるところ、三崎っ子の素晴らしいところです。子どもたちのキラキラ輝く姿を見られるのがとてもうれしいです。

保護者の皆様、地域の皆様、たくさんの方から声援をありがとうございました。

餅つき大会

12月19日(火)、餅つき大会を行いました。コロナ流行前に実施して以来の開催となったので、本当に久しぶりです。教職員みんなが何も分からず手探り状態でしたが、お手伝いに来てくださった方の力も借りて、無事に行うことができました。今は臼と杵でお餅をつくこともあまりないと思うので、良い経験になったのではないのでしょうか。

今回は、つきたてのお餅を安倍川風にしたものとぜんざいに入れて食べました。すぐにおなかがいっぱいになって苦しそうに食べている人もいましたが、ほとんどの人がおかわりをしてくれたくさん食べていました。

さて、お餅を何個食べたかお家で話してくれたでしょうか。





寒波到来で先週末は時雨が降る寒い日となりました。それでも、子どもたちは元気いっぱい外で走り回っていました。さすがです！
2024年も、子ども達みんなが笑顔でいられますように！！



3学期は、ALT の先生が 先生から先生にかわります。
先生、ありがとうございました。

芳貴くん、また会いましょう！！

昨年度も交流学习に来てくれていたオーストラリア在住の くん、交流ができました。今回は5日間という短い間でしたが、みんな大喜び。お餅つきも一緒にできて良かったです。来年は妹の さんも一緒に来てくれるといいですね。楽しみに待っています。

* 冬休み中のタブレットの持ち帰りについて *

冬休み中も、家庭学習としてタブレットを持ち帰るようにしています。

学年によって内容の違いはあると思いますが、土佐清水市で導入してくれている「デジタルドリル」、高知家まなび箱にある「タイピング練習」や「プログラミング」など、タブレットを活用した学習にどんどん取り組むようにしましょう。(活用の際には、7月に配布した「Chromebook (タブレット) 利用手引き」に書かれているルールを守って使うように声かけをお願いします。

◆特にお願いしたいこと◆

- ①丁寧に、大切に持ち運ぶこと
- ②学習目的以外のサイトへのアクセスはしないこと

★ 1~3月の主な学校行事等 ★

- 1月10日 (水) 身体計測
18日 (木) CRT 学力調査
20日 (土) 人権教育参観日・人権教育講演会 (22日が振休)
25日 (木) 清水中学校体験入学 (6年)
- 2月27日 (火) お別れ遠足
- 3月22日 (金) 卒業式・修了式

【3学期のスタート】

1月9日 (火) 8:10~ 元気に登校しましょう!
下校 (S.B) 16:30

今年も大変お世話になりました。良いお年をお迎えください。